



**HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la “**Jornada por una Sociedad Sensible con los Hermanos con Capacidades Diferentes**” a llevarse a cabo el día sábado 7 de agosto del corriente año en los salones de la Catedral de Lomas de Zamora.

LUIS FERNANDO NAVARRO
Diputado
Bloque Frente para la Victoria
H. Cámara de Diputados Prov. Bs. As

FUNDAMENTOS

El abordaje de la temática vinculada a la discapacidad importa un análisis interdisciplinario. Implica cuestiones médicas, jurídicas, sociales y culturales.

Mucho se ha avanzado, en el marco de los derechos humanos, acerca del respeto a las diferencias y ya nadie duda en aceptar la inclusión de quienes tienen capacidades distintas. Sin embargo, en el mundo real, se advierte que aun cuesta vivenciar la inclusión como algo cotidiano. Si bien tenemos acceso a todo tipo de información y reflexiones acerca de la aceptación de las diferencias, a la hora de cumplir con el cupo a nivel laboral, de inscribir a los niños en escuelas comunes, de adaptar arquitectónicamente las ciudades, de otorgar prestaciones en las obras sociales, de convocar socialmente a todos los grupos, quedan a la luz aspectos culturales sobre los que nuestra sociedad aún debe seguir trabajando, existen aún importantes resabios de falta de aceptación e internalización por parte de la sociedad y las instituciones de los conceptos, de inclusión e integración y esto hace clara referencia a todas las personas con capacidades diferentes.

Cabe destacar que esta jornada pretende llevar a cabo la identificación de conceptos clave en los procesos de integración y los itinerarios de inclusión, como elementos fundamentales en los procesos de cambio. Nuestra sociedad y en especial los grupos profesionales han mostrado una gran tradición psicológica de trabajar sobre la salud negativa, y es actualmente una meta a seguir el hacerlo sobre la salud positiva y la inteligencia emocional de los grupos con capacidades diferentes, para no caer nuevamente en la tendencia de focalizarnos en lo negativo porque consideramos normal lo positivo.

El encuentro pretende entonces propiciar desde esta perspectiva el enfoque comunitario e inclusivo, elemento fundamental en un modelo de intervención social y comunitaria.